

Quelle: Email von info@solidnet.org von Mittwoch, den 25. Juni, 2008, 15:41

**Gemeinsame Pressemitteilung der Kommunistischen Partei Griechenlands  
und der Kommunistischen Partei Israel vom 25. Juni 2008**

**ÜBER DIE GRIECHISCH-ISRAELISCHE MILITÄRÜBUNG  
„GLORREICHER SPARTANER“**

Die Kommunistischen Parteien Griechenlands und Israels protestieren gegen das gemeinsame Manöver der griechischen und israelischen Luftstreitkräfte, das am 28. Mai und 12. Juni unter dem Code-Namen „Glorious Spartan 08“ bei der griechischen Insel Kreta stattfand, wobei Einrichtungen der NATO und der USA bei der Basis Suda Bay benutzt wurden. Bei den geheimen umfangreichen Flügen wurden 130 Flüge von griechischen und weitere 130 israelischen Kampfflugzeugen durchgeführt.

Diese gemeinsamen Manöver fand in einem Zeitraum statt, in dem Stimmen von Vertretern der USA und Israels, die einen Präventivschlag gegen den Iran befürworten, stärker werden. Das ganze Konzept und die Planung der Übung liefern den Beweis, dass das Ziel darin bestand, einen möglichen Schlag gegen den Iran vorzubereiten.

Die Kommunistischen Parteien Griechenlands und Israels verurteilen die unmittelbare Beteiligung unserer Länder an der sehr gefährlichen Eskalation gegen Iran. Diese imperialistischen Absichten stellen eine unmittelbare Bedrohung des Friedens und der Stabilität in der Region dar; sie beinhalten neue ernste Gefahren für die Völker in der Region. Sie bezwecken die Förderung des Projekts „Neuer Mittlerer Osten“, die weitere Ausdehnung der NATO über das Mittelmeer, den Mittleren Osten und Zentralasien.

Wir appellieren

- an die Arbeiterklasse, die friedliebenden Menschen unserer Länder, aktiv zu werden, um ein mögliches Abenteuerertum gegen den Iran unter Beteiligung unserer Länder zu verhindern.
- an die Friedens- und Volksbewegungen, die progressiven anti-imperialistischen Kräfte der Region, die imperialistischen Pläne zu verurteilen und die internationale Solidarität unter den Völkern zu stärken.

Athen – Tel Aviv, 25. Juni, 2008.